

BOLETÍN No. 575 ->>

**UAA comprometida con la constante mejora de sus programas educativos mediante la evaluación externa.**

Para reconocer la calidad educativa de las instituciones de educación superior en el país, la Secretaría de Educación Pública exige que los programas educativos ofertados por universidades sean evaluados constantemente por organismos externos a las mismas, lo cual ha sido un compromiso asumido por la Universidad Autónoma de Aguascalientes desde hace años atrás; así lo indicó, Juan José Shaadi Rodríguez, director general de Docencia de Pregrado.

Al respecto, anunció que la UAA cerrará este 2017 con el total de sus programas educativos evaluables avalados y otros recientes en proceso de valoración por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), uno de los organismos evaluadores más prestigioso que promueve el mejoramiento de la educación superior mediante las evaluaciones externas en un esquema viable, pertinente y confiable de sus programas educativos reconociendo la calidad de los mismos.

Shaadi Rodríguez explicó que son 57 los programas educativos de la UAA evaluables ante este organismo y que han ingresado a este proceso; asimismo explicó que recientemente las Ingenierías Automotriz, Biomédica y Robótica, así como las licenciaturas en Docencia del Francés y del Español como Lenguas Extranjeras, Comercio Electrónico y Agronegocios lograron cumplir con los requisitos para ser objeto de evaluación como el contar con al menos un año de egreso de su primera generación, por lo que iniciaron también su proceso de escrutinio; mientras que se realizó un proceso evaluativo de seguimiento a la Ingeniería en Sistemas Computacionales.

Por otro lado, señaló que los resultados para las carreras que recientemente lograron ser evaluadas se darán a conocer por parte de CIEES durante 2018, sin embargo, manifestó que la Institución está comprometida a continuar fortaleciendo sus programas académicos que ya han sido evaluados, por lo que mediante un trabajo en conjunto con todos los actores que conforman a la Autónoma de Aguascalientes se busca la mejora continua de su calidad educativa.

Finalmente, el director general de Docencia de Pregrado de la UAA hizo un llamado a las universidades del país a buscar procesos de evaluación externa para sus programas educativos de licenciatura y posgrado pues con ello se atienden las áreas de mejora y se consolidan las fortalezas presentes para así contribuir a la calidad educativa del nivel superior.

